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Top 2 Einwohnerinnen- und Einwohnerfragestunde

Beratungsverlauf: 
Herr Kruse aus dem Großen Moorweg erfragt zum TOP 12, ob es noch Alternativen zu den 
227.000 € gäbe und ob es bereits Neuigkeiten vom Kreis Pinneberg bezüglich des Tempo 30 
gäbe. Herr Goetze entgegnet, dass der Gehweg regelkonform sein müsse und daher eine ab-
gespeckte Form wie z. B. nur Straßenbeleuchtung aufzustellen schwierig sei. Zum Tempo 30 
liegen keine neuen Informationen vor.

Außerdem berichtet Herr Kruse, dass die „intelligente“ Ampelschaltung an der Kreuzung Lin-
denweg beim Rewe scheinbar nicht korrekt sei, da sie erst sehr spät reagiere.

Zur Beleuchtung im Tunnel Ahrenloher Straße wird erfragt, ob diese abgeschaltet worden sei. 
Dazu entgegnet Herr Goetze, dass dort ein Kabelschaden vorläge und die Reparatur bereits 
beauftragt sei.

Ein Anwohner aus dem Libellenbogen erfragt, ob im Kleinen Moorweg noch ein Fußweg hin-
käme. Herr Goetze antwortet, dass dieser noch für dieses Jahr geplant sei.

Ein Anwohner aus dem Schäferweg merkt an, dass beim dortigen Radweg ein entsprechendes 
Verkehrszeichen fehle, was diesen kennzeichne. Herr Goetze weist darauf hin, dass dies ein 
Fußweg sei und somit Kinder nur bis 10 Jahre auf diesem fahren dürfen. Danach muss die 
Straße benutzt werden.


